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                     Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e dez, às quatorze horas, em sua 
Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal de 
Barão do Triunfo reuniu-se em SESSÃO SOLENE DE HOMENAGEM AOS 
SERVIDORES DA EMATER, sob a presidência do Vereador Jorge Barreto de Lima, já a 
postos à Mesa. Demais Vereadores presentes: Álvaro Duarte da Silva, Ilo Wildfaier 
Lombardi, Ivan Carlos Tejada Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Osmar Silveira 
de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos, que a princípio já 
comporam a Mesa. Também foram chamados a compor a Mesa o Prefeito Municipal 
Odone Kloppemburg, o Gerente Regional Adjunto da EMATER Roberto Schenker, o 
Supervisor da Micro Região Carbonífera Márcio Dalbem, o novo Engenheiro Agrônomo da 
Emater Municipal Elias Kuck. Foram chamados a acompanhar a solenidade os 
Homenageados, Engenheiro Agrônomo GLADIMIR RAMOS DE SOUZA, pelos nove anos 
de trabalho aqui prestados, e o Veterinário HENRIQUE KAMPORST, pelos sete anos de 
atuação no Município. A Câmara a princípio deixou a seguinte mensagem a eles: 
“Dedicamos nossa homenagem a dois profissionais de tamanha importância para Barão 
do Triunfo, que foram transferidos para atuarem em outros municípios, mas deixaram 
suas marcas junto de nossas comunidades. De certa forma nos sentimos tristes, porém 
ao mesmo tempo alegres pelas boas lembranças que nos deixaram: a amizade, a 
simplicidade, a dedicação, a persistência, o companheirismo e principalmente o excelente 
trabalho realizado junto de nossos agricultores, junto das associações Comunitárias. Não 
consideramos essa homenagem como uma despedida, e sim um até breve, pois com 
certeza estaremos sempre à disposição, tanto o município para com eles, e eles para com 
o município. Não de naturalidade, mas sim de coração, vocês, Gladimir e Henrique, serão 
sempre considerados Baronenses. Sejam sempre bem-vindos ao nosso município.” O 
PRESIDENTE JORGE usou a palavra para enfatizar que considera justa esta 
homenagem direcionada a esses dois servidores com grande potencialidade profissional, 
que tanto trabalharam com vontade e dedicação junto de nosso Município por todos esses 
anos, dedicando-se em especial às nossas Associações Comunitárias, aos nossos 
Agricultores. Deixou seu agradecimento, em nome da Câmara, em nome dos baronenses, 
a eles pelo grande trabalho aqui prestado. Os VEREADORES também usaram a palavra, 
solidários a essa homenagem, agradecendo a dedicação dos dois servidores para como 
nosso Município junto a EMATER municipal. Fez uso da palavra o Gerente Adjunto da 
EMATER ROBERTO SCHENKER, que se sensibilizou por essa iniciativa, dizendo que 
fatos como esse elucidam a EMATER, que certamente a homenagem foi merecida pelo 
talento e dedicação dos dois homenageados, que os dois foram transferidos, porém o 
Município ficará bem servido com o novo Engenheiro Agrônomo Elias e posteriormente 
virá para Barão do Triunfo uma Extensionista para aqui também atuar.  Usou a palavra o 
Supervisor da Micro Região Carbonífera MÁRCIO DALBEM, que elogiou esse ato, 
destacou o excelente trabalhos dos dois Servidores, relembrou o sacrifício de ambos 
tendo que ficar longe de suas famílias durante a semana enquanto aqui atuaram, porém o 
reconhecimento dá superação a todas as dificuldades que foram enfrentadas e que 
certamente muito aprenderam em Barão do Triunfo, algo que levarão para sempre em 
seus currículos profissional. Fez uso da palavra o Engenheiro Agrônomo da Emater 
Municipal ELIAS KUCK, que deixou seu agradecimento pela homenagem que foi 
realizada aos colegas, dizendo que ele está iniciando os trabalhos junto a EMATER e 
estará sempre à disposição de colaborar com todos no que se fizer necessário. Prefeito 
Municipal ODONE KLOPPEMBURG usou apalavra elogiando a iniciativa da Câmara, 
dizendo que muitas vezes detalhes tão importante como este passam despercebidos 
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perante a correria do dia-a-dia, sendo louvável esse ato de homenagem a dois Servidores 
que sempre foram parceiros da Administração Municipal, trabalhando em conjunto, 
lutando pelas causas municipais, principalmente direcionadas à área da agricultura, junto 
ao CODERPA, junto das Associações Comunitárias. Parabenizou os dois homenageados, 
colocando o nosso Município sempre à disposição. Neste momento, a Câmara, através do 
Presidente Jorge, fez a entrega de um banner de lembrança ao Engenheiro Gladimir, e o 
Vice-Presidente Ivan fez a entrega de um banner ao Veterinário Henrique, contendo fotos 
de recordação de nosso Município.  Na mesma oportunidade a EMATER Municipal, 
através do Engenheiro Agrônomo Elias e do Supervisor Márcio, fez a eles a entrega de 
cestas contendo produtos coloniais doados pelos expositores da festa.                                                  
Ato contínuo, foi passada a palavra aos homenageados. O ENGENHEIRO AGRÔNOMO 
GALDIMIR transpareceu sua emoção pela homenagem, dizendo que ele apenas optou 
pela transferência para poder ficar mais perto de sua família, que considerou Barão do 
Triunfo um locar ótimo de trabalhar, onde muito de identificou, passou conhecimentos, 
mas também muito aprendeu aqui. Está trabalhando no Município de Glorinha, porém 
colocou-se da mesma forma à disposição de todos sempre que necessário. O 
VETERINÁRIO HENRIQUE também enfatizou sua emoção pela homenagem, 
agradecendo a Câmara pela iniciativa, dizendo gostou muito de trabalhar em Barão do 
Triunfo, junto dos Administradores, dos agricultores e de toda comunidade. Comunicou 
que ele irá atuar em Nova Santa Rita, mas estará sempre à disposição de todos e que 
terá na lembrança o período que aqui atuou. O PRESIDENTE JORGE frisou que em toda 
a atuação sempre há críticas e elogios. Ninguém agrada cem por cento, porém ressaltou 
que devemos sempre andar de cabeça erguida, com a consciência do dever cumprido. 
Lembrou que ele foi Secretário de Obras, foi demitido, saiu de cabeça erguida, com o 
trabalho cumprido, e até agora nenhum deles o substituiu à altura. Por isso,disse a eles 
que continuem trabalhando, da mesma forma dedicada e competente, para assim serem 
sempre valorizados.  Nada mais tratar, o Presidente determinou encerrada esta 
solenidade, agradecendo a presença de todos. 
  
                                                    

Sala de Sessões, 30 de maio de 2010 
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   Eu quero enaltecer o trabalho do Vereador Ivan com a RST-470, sua assessoria, o senhor Eduardo, a nossa o  
 
                                        


